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Resolução n° 253/2.000 —CEPE/UEMA.

Emite parecer favorável à aprovação do
Projeto de criação do Curso Sequencial de
Formação Específica em “Administração
de Negócios”, nos Municípios de:
Imperatriz, Açailândia, Santa Inês, Balsas
e Carolina.

O Reitor da Universidade Estadual do Maranhão — UEMA, na qualidade dePresidente do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE, tendo em vista o prescritono Estatuto da UEMA, em seu Art. 46, inciso II, e, considerando:

- solicitação do chefe de Departamento de Administração, através do oficio n°
096/00 — Dept°. Adm/CESIfUEMA;

- o que decidiu a Assembléia do Departamento de Administração — CESL em
reunião realizada em 07 de novembro de 2000;

- o que decidiu o Conselho de Centro de Estudos Superiores de Imperatriz, em
reunião realizada em 13 de novembro de 2000;

- o que decidiu este Conselho nesta data,

RESOLVE:

Art. 1 - Emitir parecer favorável à aprovação do Projeto de criação do CursoSequencial de Formação Específica em “Administração de Negócios”, nos Munícipios de:Imperatriz, Açailândia, Santa Inês, Balsas e Carolina, e aprovação do projeto respestivo.

Art. 2° - Esta Resolução entra em vigor nesta data.

Cidade Universitária Paulo VI, em São Luís (MA), em 28 de dezembro de 2.000.
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OFÍCIO N° 096/OO-DEPT°-ADMICESIIUEMA

Imperatriz-Ma, 29 de novembro de 2.000

S? Vice-Reitora,

Cumprimentando v.sa, pelo presente, após APROVAÇÃO do
Conselho Departamental deste Curso e do Conselho de Centro deste
CESI/UEMA, conforme Atas em anexo, apraz-nos encaminhar e submeter a
apreciação do Magnífico Reitor, Prof. César Henrique Santos Pires, o
PROCESSO n° 036/2000, de 20/11/00, que versa sobre a proposta do projeto
de Curso Sequencial, denominado de Curso Superior de Formação Específica
em “Administração de Negócios” objetivando a implantação do mesmo nesta
cidade, bem como nos municípios de Açailândia, Balsas, Sf Inez e Carolina.
Outrossim, informamos a composição do presente Processo: 2 (duas) pastas
compostas de documentos do corpo Docente/Coordenadores/Assistente
Pedagógico; 2 (duas) Atas; o Projeto e 1(hum) disquete.

lima S?
Profa Maria Eline Barbosa Oliveira
Vice-Reitora da Universidade Estadual do Maranhão-UEMA
São Luís-Ma



4

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO MARANHÃO
Cidade Universitária Paulo VI - CGC 05.352.421/0001-68 - Fone: 245-1500/245-28821245-28331245-1102 - FAX: (098)225-4822

CRIADA NOS TERMOS DA LEI N.° 4.400 DE 30 DE DEZEMBRO DE 1981

Caixa Postal 09 - São Luís - Maranhão

CENTRO DE ESTUDOS SUPERIORES DE IMPERATRIZ

IMPERATRIZ - MARANHÃO

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRACÃO

ATA EXTRAORDINÁRIA DA

REUNIÃO DO CONSELHO DE

CENTRO DO CESI/UEMA.

i As dezessete horas do dia treze do mês de novembro do ano de dois mil, na

2 sala do PROCAD do CENTRO DE ESTUDOS SUPERIORES DE

3 IMPERATRIZ-MA, reuniram-se os membros conselheiros, por convocação

4 do Diretor Pró-Ternpore, Prof DOMINGOS FURLAN, Professores:

5 Alberto Sergio Maia da Silva, Antonio Expedito F. B. de Carvalho, Elza

6 Miranda Marques, Frederico Almeida Rocha, Gilberto Freire de

7 Santana, lolanda Eulina de Sousa Cortez, Luciléa Ferreira Lopes, Maria

8 Miranda da Silva, Raimundo Nonat Neri Farias, Regina Célia Costa

9 Lima, Ronaldo Neri Farias, Kátia Carvalho da Silva, Margarida Chaves

io dos Santos, e os representantes da Comunidade Acadêmica, Jailson de

ii Macedo Sousa e Francisco de Assis Monteiro, tendo como pauta única a

12 proposta do Departamento de Administração, relator Prof. Alberto

13 Sergio Maia da Silva, denominado CURSO SUPERIOR DE

G 14 FORMAÇÃO ESPECIFICA EM “ADMINISTRAÇÃO DE

15 NEGOCIOS”. O prof. Domingos Furlan iniciou a reunião falando da

16 importância dos Cursos Sequênciais e em seguida passou a palavra ao relator,

17 Prof. Alberto Maia. Este iniciou fazendo a distribuição de cópias do Relatório

is da proposta e em seguida explanou detalhadamente os objetivos do projeto e

19 finalizou explanando a projeção financeira. Em seguida colocou-se a

20 disposição para responder aos questionamentos. O Prof. Gilberto Freire disse

i que a proposta era muito boa, mas o oreocupava a questão do seletivo, e

22 lembrou do encaminhamento do Curs. proposto anteriormente, e perguntou

23 como seria isto. O Prof. Alberto Maia respondeu que o processo seria feito em

24 conformidade com a Lei estabelecida pela LDB, ou seja, com destinação

25 coletiva e que a UEMA deveria arbitrar o processo. A Prof1 Margarida

26 Chaves questinou sobre a disciplina “Planejamento Estratégico” do ponto de

27 vista de sua abrangência. O Prof. Alberto Maia leu a ementa da referida

28 disciplina e explicou a amplitude da mesma. Em seguida o Prof. Edgar

29 Oliveira Santos, Coordenador do Curso de Especialização em “Gestão



30 Empresarial”, ampliou a explicação sobre a disciplina. O Prof. Antonio
31 Expedito, fez um comentário iistruitivo quanto ao seletivo para o Curso
32 proposto e passou em seguida ao Prof. Alberto Maia, alguns documentos de
33 forma a ajudar se possível no processo. O acadêmico Francisco de Assis
34 Monteiro, perguntou quanto ao custo-beneficio do projeto. O Prof. Alberto
35 Maia fez a devida explicação. Foi também perguntado sobre o preço da hora
36 aula a ser pago ao professor; O Prof. Alberto Maia fez a devida explicação e
37 concluiu que o valor proposto contemplava de forma mais justa o trabalho
38 exercido pelo professor. Não havendo mais nenhum questionamento o
39 professor DOMINGOS FURLAN solicitou para que cada um dos presentes,
40 votasse sobre acprovação ou não do projeto. Depois de ouvido um por um, de
41 forma unânime, o projeto foi aprovado. Em seguida deu por encerrado a
42 reunião. E para constar, eu Maria Nazareth, Secretária da Direção do
43 CESI/UEMA lavrei a presente Ata que apó,s lida e achada cnfo e será
44 assinada por iyn e por quem de direito.,/ /

Pror
Dr7Si EMA

AIS
Secratária do CESI/UEMA
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A.L d Qüinquagesima Sexta reunião

Departamento de AJminisLraçio do

Centro de Etd05 Superiores de

Imperalriz-CESI-ULMA.

o
i Às vinte horas do dia sete do mês de novembro do ano dois mil, na

2 sala do Departamento de Administração do Centro de Estudos Superiores de

3 Imperatriz/CESI-UEMA, reuniram-se os professores lotados no

4 Departamento de Administração, Edgar Oliveira Santos, Francisco Alves e

5 Silva, Enéas Nunes Rocha, José Ribamar Ferreira Oliveira, Frederico

6 Almeida Rocha, Joberto Soares Guimarães, José Wilame Mota, Raimundo

7 Gomes barros e, Francisca Antonia Gomes Soares, representante da

8 Comunidade acadêmica do Curso de Administração, por convocação do

O 9 Chefe do Departamento de Administração, prof. Alberto Sérgio Maia da

io Silva, tendo como pauta única a proposta do Curso Superior de Formação

ii Específica em “administração de Negócios”. Havendo número legal de

12 professores, o prof. Alberto Sérgio Maia da Silva deu início a reunião e,

13 como relator da proposta, iniciou distribuindo a todos os presentes xerocópia

14 do relatório-resumo do projeto. Em seguida, o Prof. Alberto Maia passou a

15 explanar detalhadamente todos os pitos do projeto e finalizou com a

16 exposição da projeção orçamentária. O Prof. Frederico Almeida Rocha, falou

17 da importância da proposta para aqueles que já estão atuando na área

18 empresarial e ainda não tiveram a oportunidade de adquirir o conhecimento

19 cientifico, como também, concluiu, da importância do Curso Proposto para a
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20 região tocantina e demais cidades citadas no projeto. Os profs. Enéas Nunes

21 Rocha, Edgar Oliveira Santos e José Ribamar Oliveira, também comentaram

22 sobre a importância do Projeto. Em seguida, cessado a discussão, e não

23 havendo mais qualquer pergunta ao relator, o Prof Alberto Maia solicitou ao

24 Prof. Frederico Almeida Rocha que colocasse o projeto em votação. Em

25 seguida foi colocado o projeto em votação e, de forma unânime o projeto foi

2 APROVADO com uma ressalva: no caso da implantação, simultânea de

27 04 (quatro) turmas, o “pró labore” dos coordenadores deverá dobrar.

28 Nada mais foi dito, o Prof. Alberto M a encerrou a reunião agradecendo a

29 todos os presentes. E para constar, eu Iracema Rocha da Silva, Secretária do

30 Departamento de Administração, lavrei a presente Ata, que após lida e achada

31 conforme, será assinada por mim e por quem de direito.
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